

Reitland und Schweewarden oft vorn

Butjadinger Mannschaftsmeisterschaften im Boßel in Blexen - Landesmeisterschaften folgen

VON WOLFGANG BÖNING UND JOHANN BUHR

Blexen. Die Meisterschaften des Klootschießerkreisverbandes Butjadingen im Straßenboßeln haben eine lange Tradition. Auch in diesem Jahr trafen sich Mannschaften aus verschiedenen Vereinen, um ihre Stärke im Boßeln unter Beweis zu stellen.

Die Veranstaltung fand am Flugplatz in Blexen statt und wurde an drei Tagen ausgetragen. Zehn Jugend-, 33 Männer-

und 16 Frauenmannschaften nahmen teil.

Teams aus Reitland und Schweewarden ragen heraus

Zwei Teams überzeugten an den drei Wettkampftagen besonders. Der KBV Reitland und KBV Schweewarden behielten oft die Oberhand. Während sich die Stadlander sechs Siege sicherten, gingen die Nordenhamer mit fünf Titeln nach Hause.

Bei der männlichen und weiblichen Jugend A siegte die

SG KBV Reitland/KBV Waddens. Bei der C- und F-Jugend, den Männern I sowie Frauen III setzte sich die Reitlander durch. Schweewarden gewann die Jugend-B-Konkurrenz, in der D-Jugend, bei den Männern IV und V sowie den Frauen II.

Die Waddenser Frauen I erkämpfen sich den Titel

Waddens behauptete sich bei den Männern III und Frauen I, die SG KBV Burhave/KV Esenshamm bei der Jugend E, der

KBV Abbehausen in der Klasse der Männer II und der KBV Stollhamm bei den Frauen IV.

Alle Sieger, außer die der Männer I und Frauen I, qualifizierten sich für die Landesmeisterschaften am 15./16. April. Da die Reitlander bei diesen in der männlichen Jugend A und bei den Frauen III Titelverteidiger sind, sind sie automatisch bei den Oldenburger Titelkämpfen dabei. Bei den Frauen III rückt Stollhamm nach - bei der Jugend A kein weiteres Team.



Kreisboßelwart Holger Bruns (links) ehrte die siegreichen Schweewarder Männer IV. Fotos: Böning



Die Frauen II des KBV Schweewarden gewannen vor dem KV Esenshamm.